

Artikel vom 11.05.2021

EAK Landesverband

Buchempfehlung "Bekenntnisse zur Verantwortung für die Umwelt"



The image shows a promotional graphic for a book. On the left is the book cover for 'Bekenntnisse zur Verantwortung für die Umwelt' by Markus Ferber and Henning Kaul (eds.). The cover features a globe held in two hands, with the title in large white letters on a green background. Logos for 'Hanns Seidel Stiftung' and 'Lau-Verlag' are visible. On the right, the text 'BUCHEMPFEHLUNG' is written in large yellow letters. Below it, a paragraph of German text describes the book's content. At the bottom right, the 'EAK' logo (Evangelischer Arbeitskreis CSU) is displayed.

BUCHEMPFEHLUNG

Alle messbaren Daten und Fakten sowie die wissenschaftlichen Beurteilungen über die Auswirkungen des Gebrauchs und des Verbrauchs unserer Lebensgrundlagen signalisieren uns, dass wir auf eine unbewohnbare Erde zusteuern. Persönlichkeiten aus den verschiedensten Lebens- und Verantwortungsbereichen zeigen Wege auf, um eingetretene Schäden an unserer Umwelt zu reparieren und durch umweltgerechtes Verhalten Vorsorge für die Zukunft zu treffen. Sie laden uns ein, hierzu bisherige Wege zu verlassen und andere Wege zum Überleben als gemeinsames Ziel zu gehen. Die Autoren machen uns Mut, in Zukunft so zu produzieren und zu leben, dass wir und auch folgende Generationen auf allen Kontinenten unserer Erde ökologisch verträglich und dennoch ökonomisch erfolgreich und sozial ausgewogen leben können.

EAK
Evangelischer Arbeitskreis
CSU

Unterstützt von der Hanns-Seidel-Stiftung und ihrem Vorsitzenden Markus Ferber, MdEP, ist das Buch „Bekenntnisse zur Verantwortung für die Umwelt“ im April d.J. erschienen.

Initiator und Mitherausgeber ist Henning Kaul, MdL a.D., 18 Jahre lang Vorsitzender des Umweltausschusses im Bayerischen Landtag.

Gemeinsam mit 28 Persönlichkeiten aus unterschiedlichen Bereichen unserer Gesellschaft ist ein zitierfähiges Werk der Zeitgeschichte entstanden.

Der EAK der CSU empfiehlt das Buch, da es aktuell wie kein anderes Werk die umweltpolitischen Probleme unserer heutigen Zeit unter vielen Aspekten beleuchtet.

Das Buch ist im Lau-Verlag erschienen unter ISBN 978-3-95768-226-0 und in jeder Buchhandlung für 24.-€ bestellbar, sowie in der Verlagspublikation angekündigt unter:

<https://www.lau-verlag.de/titel/bekenntnisse-zur-verantwortung-f%C3%BCr-die-umwelt/>

Eine öffentliche Kurzvorstellung des Buches mit einer Videobotschaft der EU-Kommissionspräsidentin Ursula von der Leyen finden Sie unter:

<https://www.youtube.com/watch?v=fxE5GDyHKYE>